
 

Primeira Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da 
Subprefeitura de Itaquera 
DATA: 31-01-2019 
Aos trinta e um dias do mês Janeiro de dois mil e dezenove às19h20, foi 
realizado a 1ª primeira reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de 
Itaquera da Gestão de 2018-2019. 
Pauta: 
Portaria nº 001/SERG-GAB/COM/2018 
Informes 
Faltas dos Conselheiros 
Aprovar ata mês de anteriores  

1. A Coordenadora deu início as 19h15 

1.1 Foi prestado um minuto de silêncio em homenagem vítimas de 
Brumadinho MG. 

1.2 Conselheiro João Estevam da Silva conforme o pleno aprovou como 
auxiliar da coordenadora. Conselheira Marli Marques da Silva Lasulatis o pleno 
aprovou ficou como auxiliar do secretário. 
Conselheiros presentes: 14 presentes 
Conselheiros titulares, Marco Antonio do Nascimento, Lúcia de Fátima Thomaz 
Lima,  Maria Lucia Pereira, Santa Barbosa da Cruz, Ana Maria, João Estevam 
da Silva, Andreia de Almeida Leite, Maria Aurea de Negreiros do Nascimento, 
Marli Marques da Silva Lasulaitis, Prosperina Gomes da Cruz , Luciano Lopes 
Pereira, Washington Machado de Oliveira, Diná Vásti Polia Santiago Sampaio, 
Marcio Aparecido de Paula.   
AUSENTES: 04 
Vera Lucia de Oliveira, Luís Carlos Gabardon, Rosa Maria da Silva Santos, 
Douglas Renan Galdino da Silva. 
Governo Local Sub-IQ Aline Kohler. 
Convidado: Rafael Calabria (IDEC), apresentou uma palestra para pleno sobre 
os direitos do ”Transporte Público bom é um direito”, após palestra distribui 
cartilha para os presentes, e comentou sobre o conselho de transporte que 
inscrição foi prorrogada. 
 Munícipes e Convidados; Ronybeg Baleira Santana (Pedro Azul) 
Alessandra Porto (Pedro Azul) 
Eliana Aparecida da Silva Cabral 
José Zildo H.Silva(CADES)  
Marcos R Vieira (Zona Leste Unida) 
Ivaldina F. Veloso Felix ( Cades) 
Inácio T. 
Maria do Socorro (Associação Nosso-Sonho) 
Aparecido Felício 
Sergio de Oliveira 
  



DEMANDAS 
14 demandas todas protocoladas  
Teresinha Bezerra de Lima, poda de arvores protocolo 2019-9-026-345-0 13-2-
2019 
Marli Marques S, Tapa-Buraco protocolo 2019-9-026-423-5 13-02-2019 
Marcos Neves, Iluminação protocolo 2019-9-026-381-6 13-02-2019 
Gabriel Batista Milacena protocolo 2019-9-026-331-1 13-02-2019 
Ivaldina F.Felix protocolo 2019-9-027-656-0 14-02-2019 
Ana Maria, demandas realizadas protocolo 2019-9-027-657-8 14-02-2019 
Maria do Socorro Alves limpeza no córregos protocolo 2019-9-027-515-6 14-
02-2019 
Marcos  Neves, recapeamento de vila protocolo 2019-9-027-558-0 14-02-2019 
Ronybeg Baleiro Santana, Asfalto e Energia(regularização)protocolo 2019-9-
027-612-8 
Gregório Franco da Silva, Benfeitoria no bairro protocolo 2019-9-027-528-8 14-
02-2019. 
Alessandra de Sousa R.Porto, esgoto e pavimentação protocolo 2019-9-027-
661-6 14-02-2019. 
Ana Maria, demandas pendentes protocolo 2019-9-027-603-9 14-02-2019. 
Marli Marques, fiscalização irregular de construção protocolo 2019-9-035-295-9 
25-02-2019. 
Conselheiros(a), Luciano Lopes Pereira , Prosperina Gomes da Cruz, Marcio 
Aparecido, Diná Vasti , Luis Carlos Gabardon. Vera Lucia de oliveira não 
justificou. 
A Ata foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes. 

Lúcia de Fátima Thomaz de Lima 
Coordenadora/cpm 

Marco Antonio do Nascimento 
Secretário/cpm 

 


